

Neujahrsempfang beim Gewerbeverein



Der Vorstand des Mutterstadter Gewerbevereins lud seine Mitglieder mit Familien und Freunde herzlich zum Neujahrsempfang, in diesem Jahr in Esma Schneiders Bekleidungsgeschäft „Outfit clothing“ in der Ludwigshafener Str. 4 am 15. Januar ein. Auch am Leben und Treiben Interessierte konnten sich der Einladung anschließen. In geselliger



Runde bedankte sich der Vorsitzende Volker Reimer bei den Gastgebern mit einem Blumenstrauß und ließ das vergangene Jahr Revue passieren mit all den wirtschaftlichen Herausforderungen und den ortsspezifischen Belangen. Nochmals betonte er die aktuellen Bestrebungen der Gemeindeverwaltung, das Zentrum der Gemeinde zu entwickeln und hier waren die Bürger und die Betriebe mit beteiligt. Auch Bürgermeister Hans-Dieter Schneider ging noch einmal auf die Umgestaltung des Ortskerns ein, nachdem mit der Speyerer Straße ein erster Anfang gemacht wurde. Er wünschte allen Anwesenden ein glückliches neues Jahr und weiterhin gute Geschäfte. Anschließend luden die Gastgeber zu Neujahrsekt, Punsch und kleinen Häppchen ein und man konnte sich bis spät in den Abend in geselliger Runde austauschen.

*(Amtsblatt vom 23. Januar 2014)
(Text und Bilder: Gerd Deffner)*